

PERS

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas Untuk Warga Binaanya

Sukabumi - SUKABUMI.PERS.CO.ID

Oct 16, 2023 - 16:52

LAPORAN KEGIATAN

PATROLI DIALOGIS POLSEK PARUNGKUDA



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Ciptakan Kondusifitas Untuk Warga Binaanya

Senin, 16 Oktober 2023 - Unit Patroli Polsek Parungkuda beraksi dalam sebuah

Giat Patroli Dialogis yang bertujuan untuk menjaga keamanan wilayah hukum Polsek Parungkuda di Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, SH, MH, dan melibatkan sejumlah personil yang siap memberikan himbauan penting kepada masyarakat.

Waktu dan tempat pelaksanaan kegiatan ini adalah pada hari Senin, dimulai pukul 10.30 WIB hingga selesai. Wilayah yang menjadi sasaran patroli meliputi tempat keramaian, lokasi nongkrong anak muda dan pelajar, serta beberapa desa, seperti Desa Parungkuda, Desa Bojongkokosan, dan Desa Sundawenang.

Tidak kurang dari tiga personil Polsek Parungkuda terlibat dalam pelaksanaan giat ini, yang meliputi Aipda Bahari, Bripka Jumadi, dan Brigadir Rahmat. Mereka siap untuk memberikan himbauan kepada masyarakat sekaligus menjaga keamanan wilayah.

Salah satu himbauan yang diberikan adalah agar masyarakat tidak membakar sampah sembarangan selama musim kemarau, untuk menghindari terjadinya kebakaran. Selain itu, satpam perusahaan PT. PDP juga mendapatkan himbauan untuk berhati-hati dalam menjalankan tugas jaga, serta melakukan patroli secara bergantian di sekitar perusahaan, sambil diingatkan untuk segera menghubungi Polsek Parungkuda jika terjadi kejadian yang memerlukan tindakan.

Kegiatan patroli juga dimanfaatkan untuk memberikan himbauan kepada masyarakat tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap orang yang mengaku sebagai penyalur tenaga kerja ke luar negeri, karena banyak kasus korban, terutama perempuan, yang akhirnya menjadi pekerja seks komersial. Jika ada indikasi tindakan TPPO, masyarakat diharapkan segera menghubungi Polsek Parungkuda.

Giat Patroli Dialogis ini selaras dengan visi Kapolres, yaitu "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang mendorong penegakan hukum yang agamis, aman, dedikasi, empatik, damai, efektif, dan efisien. Hingga saat ini, situasi dan kondisi wilayah Polsek Parungkuda tetap dalam keadaan aman terkendali.